

EL PUEBLO

PERIODICO DE AVISOS Y NOTICIAS

Organo de la Coalición Republicano-Socialista de Tortosa

EL GRANDIOSO ACTO CELEBRADO AYER EN AMPOSTA

Las fuerzas de los dos distritos hermanos rinden a Marcelino Domingo un maravilloso tributo de cariño y admiración.-Pérez de Rozas que le acompañaba es ovacionado delirantemente por sus electores.-Día de gloria para Amposta.

AL MARGEN DE LA FIESTA

Habia despertado gran sensación el anuncio de esta grandiosa fiesta. En Tortosa, donde conocemos el espíritu de los republicanos ampostinos, pensamos de antemano que la fiesta por su esplendor, honraría tanto como al ilustre homenajeado a los iniciadores de ella. Una acendrada e inquebrantable fe en los ideales republicanos ha sido siempre la característica de los republicanos de Amposta que han sabido en fuerza de austeridad y civismo formar una falange llena de potencia, de lo que un principio fue débil organización domineada por los elementos caciquistas.

El ejemplo de una línea rectilínea en los hombres directores ha realizado el milagro de organizar un partido lleno de vitalidad y lleno de esperanzas que serán en plazo corto hermosas realidades. Y de estos hombres que henchidos de patriotismo rinden un tributo de admiración a patriota tan ilustre como D. Marcelino Domingo, tenemos derecho a esperar lo que en realidad ha sido: no solo no han defraudado nuestras halagüeñas esperanzas, sino que ha revesado el límite de nuestros pensamientos.

La fiesta de Amposta por su grandeza sencilla y sincera es de las que quedan grabadas para siempre en las almas de los hombres que sienten la sublimidad de nuestro credo.

Los hombres que saben realizar los merecen la gratitud imperecedera de todos, por que al calor de sus propios entusiasmos democráticos se funden los espíritus de los más indiferentes.

La jornada de ayer ha enaltecido más el nombre de Amposta, añadiendo en el exergo de su escudo un título más: el de amatísima de la democracia.

A los hombres que han llevado a cabo tan estupenda obra nuestra felicitación cordialísima.

A Favá, ese joven culto e infatigable luchador, a D. Alfredo Escrivá, hombre inteligente y bueno, modelo de diputados del pueblo, a Fábregas, a Barberá, a Oradós, a Talarn, a Colomé, a Aguilá, a Noé, a todos, en fin, los honorables republicanos de Amposta que contribuyeron al enaltecimiento de la fiesta un abrazo fortísimo en homenaje a su triunfo y en agradecimiento de sus hermosos deseos.

LA SALIDA

A las ocho de la mañana ya se encontraba el embarcadero invadido por los que había de asistir al homenaje y por los cientos de personas, en particular mujeres, que iban a despedirlos.

Al aparecer Marcelino Domingo fué recibido con una salva de aplausos y con vivas extensos que se repitieron varias veces. Le acompañaban varias banderas y comisiones de pueblos limítrofes.

En el vapor "Anita", con el señor Domingo iban los señores Pérez de Rozas, Oliveros, Aguirre, los concejales de Tortosa señores Lapeira, Homedés, Sanz, Plá, Panisello, Ripoll y Bedós, los señores Benet, Domingo, Juan y Federico, un redactor de *El Clamor* de Castellón, nuestro compañero de redacción señor Palomo e ininidad de amigos y correligionarios que harían esta lista interminable.

Al arrancar el vapor estalla una salva de aplausos inabables y vivas, y la música que detrás del vapor va en una barcaza, comienza a tocar la "Marsellesa". El entusiasmo no decrece en la multitud hasta que el Anita se pierde de vista.

EN AMPOSTA

Mucho antes de llegar a Amposta se veía el aspecto magnífico que ofrecía el muelle.

Un gentío inmenso llenaba las gradas del desembarcadero e invadía la orilla del río en una distancia exagerada. En cuanto se divisó el vapor los vivas a Marcelino Domingo comenzaron a sucederse. Dos bandas de música comenzaron a tocar la "Marsellesa", descendiendo del barco D. Marcelino y sus acompañantes entre una delirante ovación.

La gente allí apiñada vitoreaba con un entusiasmo loco a Marcelino Domingo.

Al descender D. José Pérez de Rozas del "Anita", es igualmente aclamado con ovaciones y vitores entusiastas.

En el desembarcadero esperaban al ilustre huésped los miembros de la comisión organizadora de la fiesta, entre los que recordamos a los señores Escrivá D. Alfredo, D. Manuel Fabá, Fábregas, Talarn, Colomé y Aguilá.

Inmediatamente se organiza la comitiva, poniéndose, acto seguido, en marcha.

Atraviesan las principales calles de la ciudad entre todas las banderas que asisten al acto. En muchos de los balcones de las calles por donde pasa la manifestación se ven colgaduras y en algunos de ellos el retrato de nuestro diputado.

Las mujeres arrojan desde las ventanas flores y confetti, vitoreando entusiastamente a D. Marcelino Domingo.

La comitiva hace alto por fin en la casa que nuestro alcalde señor Piñana ha cedido para celebrar

LA RECEPCIÓN

La sala que es grande la invaden en un instante. En un estrado levantado en uno de los muros del solar destinado para él hablar, se colocan con Marcelino Domingo la Comisión, el señor Pérez de Rozas y algunos significados señores más.

Ante el desfile las siguientes banderas que van colocándose después en la misma tribuna: La del Centro Republicano de Amposta, de Burriana, de Benifallet, de Santa Bárbara, de Cherta, de Batea, de Ampolla, de Roquetes, de La Galera, de Tortosa, bandera y banderín de la Juventud, banderín de *El Ideal*, bandera de Godall, estandarte de "La Coral Tortosina", bandera de Alcanar, Bitem, Cenja, Centro Republicano y Centro Obreiro Perelló, Benifallet, Jesús y Vinaroz.

Desfilan innumerables comisiones, entre las que vemos representadas a Uldecona en Bautista Roure, el Ayuntamiento de Perelló en la persona de su concejal señor Margalef, y a una serie inabable de todos los pueblos de Roquetas y Tortosa.

Tocan las bandas de música y canta el coro de Godall y Tortosa cosechando muchos y merecidos aplausos.

La banda de Vinaroz asiste también a la fiesta.

El compañero Favá dirige la palabra al público para recomendar silencio y anuncia que D. Alfredo Escrivá, diputado provincial, leerá unas cuartillas alusivas al acto:

"La Comisión organizadora de la diada de hoy, de este día que formará época en la historia ampostina, me ha hecho el honor, inmerecido, de designarme para hacer el ofrecimiento de homenaje a don Marcelino Domingo, al digno y honrado diputado por Tortosa.

Por espléndida que sea este día por grande que sea el esfuerzo de los organizadores y el sacrificio de muchos para conseguir un puesto en el banquete, nunca sería bastante para igualarnos al esfuerzo y al sacrificio que ha hecho D. Marcelino Domingo para conseguir liberar a estas tierras nuestras. Bastante que lo sabemos todos los que aquí estamos, el trabajo gigantesco que ha tenido de hacer para que el pueblo mirara por su dignidad. ¡Qué de insultos ha tenido que sufrir! Por encima de todo, contemplando pacientemente la crisis nerviosa que se apoderaba de sus difamadores, con voluntad de hierro y un gran optimismo, que lo caracteriza, Marcelino Domingo logró que el pueblo, lo que el pueblo deseaba, porque son los más y los mejores, deben dominar, deben mandar; pero nunca mandar despoticamente, deshonrosamente, mandar nos ha enseñado nuestro diputado, nuestro maestro, como él lo práctica. Con dignidad y honradez. Buenos ejemplos tenemos en el Ayuntamiento de Tortosa y en la Diputación de Tarragona.

Aquel maestro de escuela, sencillo por su constitución física, pero gigante por su mentalidad, después de redimir al pueblo de Tortosa, la Covadonga del republicanismo español, debía dedicar su trabajo, todos sus esfuerzos a redimir al pueblo español, que se encuentra hoy, exactamente igual que se encontraba Tortosa, cuando nuestro Marcelino era concejal. Hoy a Tortosa, ya no se la insulta; hoy a Tortosa se le admira, se le venera. Hoy a España hay quien la insulta. ¡No importa! Como ha dignificado a Tortosa, con las mismas armas dignificará a España, siendo buena prueba sus discursos y los hechos de Agosto pasado.

La gente reaccionaria, los que quieren dejar las cosas tal como las encontraron, ven en la figura de D. Marcelino Domingo al demonio, al hombre que goza haciendo mal; así lo pintaban en Tortosa y así lo pintan los conservadores ante España; pero cuando esta gente de España, sepan como saben todos los de estas comarcas, que Marcelino Domingo es la bondad personificada, creerán que sus palabras y hechos de nuestro homenajeado, son fruto de su convencimiento y tienen una finalidad.

Convencimiento de su ideal grande y puro de amor al prójimo y una finalidad de llevar a la práctica aquellas ideas que han de convertir el mundo en un paraíso. No es trabajo de un hombre ni de una generación, como hace la hormiga; trabajad siempre y con constancia.

En la lucha para conseguir libertades, que si las tenemos, podemos pedir, podremos imponernos una mayor cultura y más bienestar. Pero falta de libertad, no podemos

pedir aquel presupuesto de ingresos del Estado sin destinar una importante cantidad a enseñanza; por falta de libertad no podemos exigir que si a estas horas de lucha en el corazón de Europa, los gobiernos españoles se den cuenta de la revolución económica que opera al mundo, ya que hoy hacen lo que habian de haber hecho al principiar la guerra europea, cuando no se tenía una visión exacta de esta guerra; Mañana querrán hacer lo que debían hacer hoy, y ya será tarde; a España solo quedarán los reaccionarios, los caciques, los que quieren dejar las cosas tal como las han encontrado.

Para que esto no siga, han trabajado las izquierdas parlamentarias, trabaja nuestro jefe D. Marcelino Domingo, al que digo: La diada de hoy, el sencillo homenaje que os ofrecemos es el fruto que recogemos de lo mucho que ha sembrado por campos llenos de espinas. Siga arrancando las malas hierbas, y así como de Tortosa habéis hecho un ramillete de flores, haced de España un jardín.

Cuando termina la lectura de las cuartillas el señor Escrivá se escucha una salva atronadora de aplausos y vivas.

Y cuando D. Marcelino Domingo se dispone a hacer uso de la palabra estas manifestaciones de júbilo y de afecto se reproducen con mayor intensidad.

UNAS PALABRAS

Comienza su discurso el ilustre diputado por Tortosa diciendo que no se cree merecedor de tan grandioso homenaje como se le tributa.

Yo soy un hombre, añade, que en mi concurso por la vida procuro cumplir mi cometido sin hacer traición a mis ideales ni contradecir a mi conciencia.

Y si es la ejemplaridad lo que queréis premiar con este acto yo os digo que al proceder así cumplo con mi deber que es lo que espero de todos y de cada uno de vosotros.

Nuestro país ofrece hoy un doloroso espectáculo. Los directores de la vida pública violan los derechos más sagrados y corcultan las leyes a su antojo y capricho.

Por eso confortar encontrarse entre hombres como los de estas tierras que no sólo se limitan a cumplir con su deber sino que han llevado repetidas veces su esfuerzo más allá de su deber.

De momento sigue diciendo don Marcelino Domingo—no he de decir nada más, ni he de expresar más que mi gratitud profunda. Por que la mayor satisfacción que yo puedo recibir es estar seguro de vuestro concurso y de vuestro asentimiento a mi obra.

Gracias a todos los que venidos de tierras lejanas han llegado aquí a fundirse en este calor de democracia que se siente en este pueblo.

Pensad que en estas horas de inquietud en que vivimos, es hora de lucha entre el pueblo que quiere ser bien gobernado y los gobiernos que se obstinan en regirnos mal. Vivimos el instante más intenso de nuestra historia y es necesario que sepamos conducirnos bien.

Al terminar su corto y elocuente discurso D. Marcelino Domingo se sienten vivas estentóreas y aplausos interminables.

EL BANQUETE

El espacioso, espléndido y hermoso salón que D. Oscar Carballo cedió tan amablemente a comisión organizadora, ofrecía un aspecto grandioso. En el muro central, entre artísticas guirnalda se leía "Gloria a Marcelino Domingo, nuestro ilustre jefe: honradez y virtud."

Ocuparon la presidencia con don Marcelino, D. José Pérez de Rozas, el presidente de la Diputación de Tarragona señor Lloret, los diputados provinciales señores Juncosa y Escrivá, D. Oscar Carballo, D. Pablo Dreyfus, D. Manuel Favá, D. Juan Benet, D. Armando Oliveros, D. Francisco Aguirre, D. Juan Domingo, D. Joaquín Bedós, Fábregas y otros varios cuyos nombres sentimos no recordar.

El banquete transcurrió en medio de la mayor cordialidad y animación. El número de comensales fué mayor del que en un principio se dijo, ascendiendo éste a 900 comensales.

HABLA LLORET

El compañero Favá hace silencio después de la comida y anuncia que va a hablar el presidente de la Diputación de Tarragona D. Pedro Lloret.

Al levantarse para hacer uso de la palabra es acogido con una verdadera salva de aplausos.

Comienza su elocuente discurso el señor Lloret ensalzando la personalidad de D. Marcelino Domingo y diciendo que es acreedor a los más entusiastas homenajes. Narra la trayectoria política del diputado por Tortosa y al llegar a la actuación que tuvo en los sucesos de Agosto tiene párrafos elocuentes y brillantes que arrancan nutridos aplausos.

Habla después del bien adquirido prestigio que en España tiene Marcelino Domingo, prestigio y gloria adquiridos por una vida de virtudes y de sacrificios.

Habla después de la labor inicial del Sr. Domingo en Tortosa, donde hoy se vive como en pocos pueblos de España en tocante a política administrativa. Política que él inició y que tan maravillosamente sigue el inteligente y probo alcalde de hoy Sr. Piñana.

El Sr. Lloret sigue en párrafos elocuentísimos derivando la situación de España cosechando entusiastas aplausos del numeroso auditorio.

EL MITIN

En la esplanada que hay en el mismo local donde se celebró el banquete se celebró el mitin.

Ocupaban el estrado que se levantó para ese efecto, los oradores.

Antes de comenzar el mitin subieron a la tribuna las bellas y gentiles Srtas. Carlota Noé, Josefa Obradors, Rosita Barberos y Cándida Bel las cuales hicieron entrega a D. Marcelino Domingo del lazo que *El Faro* regaló a la bandera republicana de Amposta.

Acto seguido comenzó el mitin comenzando a hacer uso de la palabra el correligionario de Vinaroz

ALBALAT

Dice que asiste a la fiesta en nombre de los republicanos de Vinaroz para asociarse al merecido homenaje que se tributa a Marcelino Domingo.

EL AYUNTAMIENTO REPUBLICANO

Recaudación y distribución de fondos del día 10 de Julio de 1918

Table with 3 columns: Description, Amount, and Total. Includes items like 'Existencia del día anterior', 'Rdo. pescado día 10 Julio', 'Matadero día 10', etc.

Recaudación y distribución de fondos del día 11 de Julio de 1918

Table with 3 columns: Description, Amount, and Total. Includes items like 'Existencia del día anterior', 'Rdo. pescado, día 11 de Julio', 'Matadero día 11', etc.

Habla después de la semejanza que existe entre Marcelino Domingo y el gran patriota Costa.

Luego, en párrafos vibrantes habla de la corrupción del régimen actual, contra el que hay que ir sea como sea.

Analiza la situación de España haciendo resaltar la conducta inno- ble de nuestros gobernantes.

Termina haciendo elogios de la honradez política de Marcelino Domingo siendo muy aplaudido por la multitud.

PÉREZ DE ROZAS

Al aparecer en la tribuna el di- rector de "El Liberal, de Barcelo- na, D. José Pérez de Rozas, estalla una salva de aplausos y se dan vi- vas al futuro diputado por Roque- tas.

Hecho el silencio comienza re- saltando la importancia del acto y congratulándose de que haya pue- blos en España capaces aún de sen- tir su dignidad y expresarla en es- tos actos en que se glorifica la hon- radez, y el civismo encarnados en hombres de la historia de Marceli- no Domingo.

Yo asisto lleno de júbilo a este acto de hoy porque me afirma con más evidencia que Amposta y el distrito de Roquetas en general, es pueblo redimible. En vosotros alienta aún un espíritu reivindicativo que os llevará por fin a la victoria, venciendo los obstáculos que se os pongan en la marcha.

Habéis tenido la suerte de edu- caros políticamente bajo el credo de Marcelino Domingo y la "semilla de esta educación, ha sido bien fructífera.

Yo os decía no hace mucho tiem- po, cuando las pasadas elecciones en las que tan gloriosamente fuí- mos derrotados, que yo venía al distrito de Roquetas a continuar la labor de Marcelino Domingo. En mi esfera, más humilde que la de este gran patriota, laboraría con el mismo entusiasmo y la misma fe que nuestro ilustre jefe. Y antes de la derrota y después de la der- rrota os dije que estaría a vuestro lado y a vuestro lado estoy consi- rándome el verdadero representa- te de los tres mil votos que obtuve.

La política iniciada en Tortosa y que ha descrito ya el señor Lloret en el banquete ha de ser la norma de los pueblos de Roquetas. La honradez y la austeridad personifi- cada en los directores de aquel pueblo ha de sustituir al pillaje en- tronizado en estos pueblos por el caciquismo.

Habla después a grandes rasgos la política general atacando du- ramente a ese conglomerado de fiaurones que se han convertido en agayos palaciegos y en lacayos de todos los organismos oficiales en- tado potentes.

Dicen que no se extiende más en este punto porque la autorizada

voz de D. Marcelino Domingo po- drá decir cosas de un señaladísimo interés.

Acaba el señor Rozas diciendo que él seguirá el camino iniciado ya y que no les abandonará mien- tras cuente como hasta ahora con el entusiasta y desinteresado con- curso de sus electores de Roque- tas.

Al terminar su elocuente y senti- do discurso el ilustre director de "El Liberal, se vitorea su nombre y se le tributan inacabables aplausos.

Marcelino Domingo

El discurso pronunciado por nuestro diputado ha sido como to- dos los suyos maravilloso.

No tenemos hoy espacio para re- sañarlo, puesto que queremos dar el acto de ayer en una forma or- nada.

Tan hermoso discurso queda para nuestra edición de mañana.

LA SALIDA

A la hora de salida el muelle de Amposta se encuentra lleno de pú- blico.

Mientras el vapor suelta las ama- rras y se dispone a volver hacia Tortosa, el público allí congrega- do no cesa de dar vivas a Marce- lino Domingo y a Pérez de Rozas que permanecen a bordo del "Anita."

EPÍLOGO

La fiesta de ayer que celebró Amposta quedará escrita en aquel pueblo con áureos caracteres.

La democracia ampostina con- quistó ayer lauros de democracia que no desdenarían los pueblos más liberales.

Y esto que para los republicanos de allí, que son todos los vecinos, constituyó una incommensurable o- cha, para el caciquismo a cuya cabeza figura el portuquesísimo Palau fué un motivo de desconue- lo y amargura.

La luz se ha hecho. En el cere- bro de esa falange de humildes que capitaneaban para su provecho, ha entrado la luz de la verdad.

Y al entrar y al descubrir otras más luminosas perspectivas se ale- jan de los viejos magnates para sanear sus espíritus y dignificar sus conciencias.

Mañana publicaremos el discurso de D. Marce- lino Domingo en Am- posta y las cartas de ad- hesión entre las que fi- guran muchas de ilus- tres personalidades po- líticas e intelectuales.

A nuestros lectores

Por dar cabida a la reseña del acto celebrado ayer en Amposta de- jamos sin publicar varios sueltos y noticias que daremos mañana.

Entre ellos figura la visita del sábado a Santa Bárbara por nues- tro ilustre amigo D. José Pérez de Rozas.

TEMPORADA DE VERANO

La Zapatería de Felipe García, de la calle de la Rosa, 10 presenta los calzados de lona, con suela de cañamo, a precios sumamente eco- nómicos.

Clase primera

Caballero, color blanco o paja 5'50 Ptas. Señora, color blanco o paja 4'45 Ptas.

Segunda clase

Caballero, color blanco o paja 4'50 Ptas. Señora, color blanco o paja 3'95 Ptas. Borcegui, caza, lona blanca 9'75 Ptas.

Gran surtido en calzados de última novedad y fantasía, marca Sansón.

FARMACIA A. Climent

Pulcritud y esmero en el despa- cho de fórmulas con medicamentos químicamente puros.

Especialidades farmacéuticas Aguas minero medicinales Artículos de ortopedia etc. Den Carbó, 15 y Pescadores, 2 y 4.

Fonda Nacional

ANTIGUA CASA "LA NOYA," Su nuevo dueño Pedro Ollé, partici- pa a su numerosa clientela de esta casa que desde 1.º del próximo mes encontrarán un servicio esme- rado, a la carta y cubiertos desde 2'50 en adelante.

Calle de San Roque AMPOSTA

EL BARATO

No edificar sin antes visitar este acredita- do establecimiento. Gran economía en los precios. Tablones a 10 pesetas No equivocarse Calle de Alfara, 6 Bajada del Puente del Estado.

PARA VENDER Hay en Ampo- lla procedente de una liquidación, una tartana y dos carros. Razón: Martín Gilabert.

APRENDIZAS Se necesitan en la Editorial Monclús para la encuadernación.

RAYOS X

De gran penetración y eficacia para Radioterapia profund, nuevo tratamiento, sin operación, de los tumores de la matriz (fibromas), transtornos de la mano- pausia (flujos de sangre).

Aplicaciones de ryo X para el trata miento de epitelomas, lupus, tiñas, man- chas y otros tumores de la piel.

Extracción de proyectiles, agujas y demás cuerpos extraños.

Diagnóstico de las enfermedades de los huesos y curación perfecta de las fracturas y luxaciones,

Sanatorio Quirúrgico SABATÉ

Plaza de Alfonso XII, núm. 4, Pral, Teléfonos 34 y 37

TORTOSA

FABRICA DE ABONOS COMPLETOS HUMICOS Y MINERALES

ESPECIALIDADES para arroz, olivos, algarrobos, maíz, hortalizas viña, etc. etc

Sulfato amoniaco, Nitrato de sosa, Sulfato y Huma- to de potasa, Superfosfatos y demás materiales para abonos. Azufres, Sulfato cobre y otros anticriptogámicos

QUINTANA & TORRES

Calle de Barcelona Núm. 4 TARRAGONA

A los obreros peones

Siendo de suma urgencia para esta Compañía el adquirir mayor número de ob- reros en el menor plazo posible, esta Direc- ción ha decidido aumentar los jornales en lo sucesivo, con arreglo a las condiciones siguientes:

1.ª La Compañía pagará el viaje del Ferrocarril (en tarifa reducida) hasta Ba- laguer (Provincia de Lérida) a todos los obreros que vengan a los trabajos, a los 45 días consecutivos de estar trabajando para la misma.

2.ª El jornal estipulado para los peóns será de cuatro pesetas diarias por 10 horas de trabajo, desde el día 1.º de Junio próximo.

3.ª La Dirección ha acordado gratificar en 50 céntimos, a todos los peones braceros que, a partir del día de su ingreso y du- rante tres meses, hayan trabajado 13 días por lo menos en cada quincena, sin haber tenido despedido, ni cambiado volun- tariamente de Sección, teniendo en cuenta que le serán contados en su favor, en caso accidente de trabajo, el tiempo que durase su curación, para tener derecho a la grati- ficación de los 50 céntimos.

4.ª Todos los obreros, deberán presen- tarse en las oficinas que la Compañía tiene en Vilanova (Lérida) donde se les ex- tenderá el correspondiente contrato para trabajar en Camarasa.

5.ª Los obreros deberán ser todos ma- yores de 20 años y menores de 50; advir- tiendo además que sean buenos trabajado- res, y no vagabundos, pues estos serían deshechados lo que ocasionaría grandes perjuicios.

Dirijirse al representante de la Compañía D. Joaquín Mauri.-Tortosa San Lá- zaro y también dará informes D. Francisco Gilabert, (Casa de comidas) frente al rio Ebro: Tortosa.

Manuel Munté Ferrer

Abogado Agente de Negocios Hábilitado de Clases Pasivas Asuntos civiles, criminales y contencio- sos administrativos. Representaciones, Apoderamientos, Con- fección de Repartos, Presupuestos, Matri- culas y Cuentas Municipales. Cende de Rius, 11 entresuelo, izquierda.-Tarragona.

LUIS COMPANYS

Abogado del ilustre colegio de Barcelona Consulta en la calle de Cortes, 635, entre suelo, primero (chafalán a la calle Lauria) Telefono 2.217

DR. BALAGUER

TRATAMIENTO Y CURACION RADICAL DEL REUMA (dolé) Consulta de 11 a 1: Santa Ana (detrás de la Iglesia) ROQUETAS

EBANISTERIA

de RAMÓN RICO Gran surtido en camas, sillas, cómo- das y todo lo concerniente al ramo Especialidad en muebles de encargo

Carbón mineral CRIBADO Propios para cocinas y otros usos domésticos Compite ventajosamente con el coke y su uso es más económico que el de la leña. DEPOSITO: Iarga de San Vicente, núm. 37 TORTOSA

FOTOGRAFIA DE RAMON ANDREU Reproducciones y ampliaciones Se retrata con luz natural y eléctrica Den Carbó, 3 TORTOSA